

Kreis Ravensburg

Ausweisterminal im Landratsamt

[31.01.2017] Wer im Kreis Ravensburg einen Führerschein beantragen will, kann sich künftig den Gang zum Fotografen sparen: Mithilfe eines Ausweisterminals im Bürgerbüro des Landratsamts können ab sofort eigene Passfotos gemacht sowie Fingerabdrücke und Unterschriften erfasst werden.

Die Führerscheinstelle des Kreises Ravensburg ist die erste in Baden-Württemberg, welche das Ausweisterminal Speed Capture einsetzt. Das Terminal der Firma Speed Biometrics, mit dem in wenigen Minuten das für den Führerschein erforderliche Passfoto direkt vor Ort angefertigt und die Unterschrift erfasst werden kann, soll den Bürgern nach Auskunft der Kreisverwaltung Wege ersparen und die Wartezeiten verkürzen. „Bürgerfreundlich ist mehr als freundliche Mitarbeiter“, erklärte Landrat Harald Sievers anlässlich der Einweihung der Speed-Capture-Station im Bürgerbüro des Landratsamts. Ziel sei es vielmehr, dem Bürger alles so einfach wie möglich zu machen; dazu gehöre auch die Nutzung technischer Neuerungen. Wie der Kreis weiter mitteilt, ist das benutzerfreundliche Selbstbedienungsterminal leicht verständlich und in sechs Sprachen verfügbar. Nach der Erfassung der Daten würden diese verschlüsselt gespeichert und durch die Sachbearbeiter des Bürgerbüros direkt von der Station abgerufen, um die nötigen Angaben ergänzt und – wie bei allen Anträgen – elektronisch an die Bundesdruckerei übermittelt. Anschließend würden die Daten automatisch gelöscht.

(bs)

Stichwörter: Digitale Identität, Bürgerservice, Kreis Ravensburg, Ausweisterminal